

## **Stellungnahme der Werbegemeinschaft Attendorn e.V. vom 14. März 2014 zu dem Innenstadtentwicklungskonzept**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Hilleke,  
sehr geehrte Fraktionsmitglieder der im Attendorner Stadtrat vertretenen Parteien,

mit großer Begeisterung hat die Werbegemeinschaft Attendorn die Pläne der Stadtverwaltung zur Entwicklung der Innenstadt am 06. März bei der Präsentation in der Stadthalle aufgenommen. Nach langen Jahren des Wartens begrüßen wir die Bereitschaft der Stadt Attendorn, umfassende Maßnahmen zu ergreifen, die dafür Sorge tragen können, dass Attendorn als Einkaufsstadt deutlich an Attraktivität gewinnt.

Zugleich bitten wir alle Entscheidungsträger den Weg dafür zu ebnen, dass diese Maßnahmen auch zügig umgesetzt werden können.

Einige Mitglieder der Werbegemeinschaft werden am 4. und 5. April an der Ideenwerkstatt teilnehmen, um zu einzelnen Punkten konstruktiv Stellung zu beziehen.

Die Auswirkungen, die die Umsetzung des Innenstadtentwicklungskonzepts auf die Stimmungslage im Einzelhandel und unter den Dienstleistern ausüben wird, sehen wir allgemein äußerst positiv.

Derzeit erarbeiten wir verschiedene Marketingmaßnahmen, mit denen sich unsere Mitglieder unter einem Dach präsentieren können, mit dem Ziel, vor Ort und in der Region mehr Kunden zu erreichen und an uns zu binden.

So hoffen wir auf eine für alle Seiten gedeihliche Entwicklung während der anstehenden Termine und bei den folgenden Maßnahmen auf eine gute Kommunikation miteinander!

Im Namen der Werbegemeinschaft Attendorn e.V.

Christian Springob, Schriftführer